

# JEJAK POLITISI

## Aipda Moch Ramdhan Bhabinkamtibmas Polsek Surade Gencar Sosialisasi Kamtibmas Melalui DDS di Desa Cibitung

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Nov 23, 2023 - 14:17



*Aipda Moch Ramdhan Bhabinkamtibmas Polsek Surade Gencar Sosialisasi Kamtibmas Melalui DDS di Desa Cibitung*

Surade, 23 November 2023 - Aipda Moch Ramdhan, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, melaksanakan Door to Door System (DDS) pada Kamis, 23 November

2023, di Wilayah Hukum Polsek Surade. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan kegiatan Anjingsana dan silaturahmi, Aipda Moch Ramdhan turut memberikan sejumlah himbauan yang bersifat preventif terhadap warga setempat. Beberapa poin penting yang disampaikan sebagai berikut:

1. Aipda Moch Ramdhan mengajak warga untuk menjaga situasi kamtibmas di masa Pemilu dengan menciptakan suasana yang damai. Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap segala bentuk gangguan kriminalitas.
2. Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dalam mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk melaporkan informasi ke Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya rencana pekerjaan keluar daerah atau ke luar negeri.
3. Aipda Moch Ramdhan menghimbau agar warga tidak menggunakan knalpot bising atau brong pada kendaraan bermotor. Selain itu, masyarakat diminta untuk mengawasi anak-anaknya agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau terlibat dalam balapan liar. Upaya ini bertujuan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.
4. Dalam upaya pencegahan bencana kebakaran lahan dan hutan, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang larangan membuka lahan dengan cara membakar. Selain itu, masyarakat diimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan.
5. Aipda Moch Ramdhan menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas juga memberikan kontak HOTLINE/WA YANDUAN-INFORMASI 0811-1699-110 sebagai sarana untuk melaporkan informasi terkait kamtibmas.
6. Bhabinkamtibmas menyampaikan program Super APP Polri kepada keluarga dan masyarakat dengan mengunduh aplikasi tersebut di ponsel pintar (HP).

Kegiatan ini menjadi langkah konkrit Aipda Moch Ramdhan dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cibitung.